

FEEDBACK Osce Keterampilan Medik Blok 3.1 TA 2022/2023

20711141 - TINTON CANDRA SAPUTRA

STATION	FEEDBACK
ANC	ax masih belum banyak di gali, jangan lupa juga menggali ttg KB, menarche dan menstruasi, kebiasaan, tidak px antropometri, px status generalis belum lengkap (kepala, ekstremitas), px payudara fragmentasi aerola?, px belum bisa px DJJ dengan laenec, cara hitung djj perlu dipelajari lagi, px leopold 3 salah interpretasi , dx GPA dan UK oke tapi belum tepat ya klo kurang nutrisi, edukasi belum sesuai dengan kondisi pasien
GYNAECOLOGY	toiletisasi vulva pakai povidone iodine? pakai handscoon latihan ya de...handscoon letakkan di meja steril. darimana menentukan diagnosismu? diagnosis kurang tepat.... terapi jadi kurang tepat juga. DGNI (+).
KONSELING ALAT KONTRASEPSI	Saat menggali informasi sebaiknya digali terlebih dahulu riwayat penyakit dahulu, keluarga, serta kontraindikasi relatif dan absolut yang terkait dengan pasien dan alat kontrasepsi yang diharapkan. Mas juga dapat menggunakan alat bantu yang disediakan dalam box untuk menjelaskan kepada pasien. Dipelajari kembali mengenai kelebihan dan kekurangan, penggunaan alat kontrasepsi serta apa yang harus dilakukan jika terlambat atau tidak teratur minum pil KB.
KONTRASEPSI (PEMASANGAN AKDR)	ga nyiapin akdr di awal, ga pake duk, sonde itu dimasukkan dibawah tenakulum/cunam ya, bukan di atasnya, karena kamu menyiapkan akdr nya setelah pemasangan spekulum, maka handscoen mu jadi ON, mestinya kamu ganti handscoen dan memposisikan inserter akdr dalam posisi yg mudah diambil dengan tetap menjaga sterilitas, edukasi AKDR salah satu yg penting adalah kapan/jika apa harus segera kontrol kembali. daripada berimprovisasi sebaiknya ikuti saja urutan prosedural pemasangan akdr yg ada
PPN	harusnya disinfeksi dl baru pasang duk ya dik, manuver melahirkan bahunya kurang nyata, jangan lupa disinfeksi tali pusat dl ya sebelum dipotong, tdk cek bayi ke-2 dan suntik oksi, kala 3: tanda kala 3? manuver oeregangan tali pusat terkendali gimana? kpn dilakukan? perlu meneran? melahirkan plasenta harusnya dengan manuver dorso kranial